



Kirameki

煌 Esplendor

進路通信

令和4年 4月28日

文責：志田 修平

第5号

何があってもあきらめるな！

今年の4月4日に行われた代々木アニメーション学院の入学式で、特別CEOを務める芸人の江頭2:50さんがしたスピーチが話題になりました。夢を追うことの大切さ、尊さを教えてくれる素晴らしいスピーチです。今回はそれをご紹介します。

江頭2:50さんのスピーチ（一部抜粋）

新入生のみなさん、今日、みなさんは大きな夢と希望を胸にこの会場に来られたと思います。しかし、世の中、いいことばかりではありません。かくいう私も、嫌いな芸人ランキングは9年連続1位。もう、どうしようもない人生です。でも、そんなことがあったからこそ、好きなYouTuberランキングで2年連続の1位を取ることができたんだと思ってます。かなり、遠回りをしましたが、何が言いたいかというと、何があってもあきらるな！ということです。夢を追いかけていたら、必ず壁にぶち当たります。うまくいかなくて悔しい思いをしたり、はずかしい思いをしたり、どうしていいかわからなくなったり。でも、それは当たり前です。だって、おまえらが追いかけてるのは「夢」なんだから。簡単に手に入らないから「夢」なんです。それに打ち克って叶えるのが「夢」なんです。やりたいと思ったら、あきらめずにやってください。真剣にやってみてください。俺はどんな仕事でも真剣です。お尻から粉を出す。これ、普通だったら、ただの変態です。でも、なりふりかまわず、真剣にやっていると誰かが笑ってくれる。真剣にやるのは、若いキミたちにとってはずかしいことかもしれません。馬鹿にしてくるやつもいます。でも、99人が馬鹿にしても、1人が応援してくれたら、それでいいじゃねえか。1人が笑ってくれたら、それでいいじゃねえか。それでも、もし、つらいこと、嫌なことがあったら、俺を見ろ。そして笑え。悩むのがバカバカしくなるから。



何があっても諦めるな！



授業参観日における進路情報室の活用について

5月2日(月)は授業参観日です。参観の際、お手すきの時間に保護者の皆様もぜひ進路情報室にお立ち寄りください。『進路希望調査』『チャレンジの申込書』『高校入試問題集の申込書』は5月6日が提出期日です。お子さんと一緒に見本や、学校のパンフレットを見ていただき、注文や進路について話し合い、考えていただければ幸いです。